



Red Nacional de Organizaciones Migrantes y pro Migrantes cumplió 8 años

Description

Ayer, viernes 14 de marzo 2025, la Red de Organizaciones Migrantes y Promigrantes conmemoró su 8° aniversario con una asamblea virtual que reunió a destacadas organizaciones sociales de diversas áreas, de todo el país, todas vinculadas a la defensa de los derechos humanos en un contexto de creciente regresión en el país.

Según sus organizadores, el encuentro fue un espacio de fraternidad, reflexión y reafirmación de los compromisos hacia la construcción de una sociedad inclusiva, libre de racismos históricos y actuales, donde todas, todos y todes puedan participar en igualdad de condiciones.

Durante la asamblea, se leyó una declaración que delineó los objetivos de lucha de la RED para el año 2025, enfocados en la defensa de los derechos de las personas migrantes, la erradicación del racismo estructural y la promoción de una sociedad más justa y equitativa.

Además, se rindió un emotivo homenaje a las víctimas de la violencia y el racismo, recordando a Joane Florvil, Romario Veloz, Jean Fedor y a todas las personas que han sufrido y siguen sufriendo las consecuencias del racismo en el país.

Por otra parte, destacaron la lucha histórica del pueblo mapuche y se exigió justicia para Julia Chuñil, mujer mapuche, defensora de su territorio ancestral y del medio ambiente, quien lleva más de cuatro meses desaparecida. Su caso, dijeron, simboliza la urgencia de visibilizar y combatir las violencias sistemáticas que enfrentan las comunidades indígenas y migrantes.

La asamblea culminó con un reconocimiento mutuo a la labor que realiza la Red Nacional de Organizaciones Migrantes y Promigrantes, así como a las organizaciones asistentes, por su incansable trabajo diario en la defensa de los derechos humanos.

Este 8° aniversario, enfatizaron, refuerza el compromiso de seguir luchando por un futuro donde la diversidad sea celebrada y donde ninguna persona sea excluida o violentada por su origen, identidad o condición.

Por último, la Red de Organizaciones Migrantes y Promigrantes hizo un llamado a la sociedad a sumarse decididamente a esta lucha, a no olvidar a quienes han sido víctimas de la injusticia y a trabajar conjuntamente por un país más humano y solidario.

Lea la declaración completa en este vínculo:

<https://elmaipo.cl/wp-content/uploads/2025/03/DECLARACION-MIGRANTES-POR-EL-DERECHO-A-TENER-DERECHOS-2.pdf>

Fuente: El Maipo

Date Created
Marzo 2025

www.elmaipo.cl